

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」

平成30年度 柳津町立会津柳津学園中学校

# 学校だより

平成30年9月28日(金)発行 第 22 号 発行責任者:高橋 弘悦

## 歴史的快挙！優勝3、準優勝1 ～個人戦でも柳学旋風～

26日、両沼中体連新人総合大会が開催され、団体戦で優勝が3つ、準優勝が1つの快挙を成し遂げました。旧柳津中、西山中の歴史を振り返ってもこれほどの成績はなく、開校初年度の会津柳津学園中学校の歴史を飾るものとなりました。

優勝したのは、男子バレーボール、女子バレー、ソフトテニス女子団体の3つ。男子バレーボール部は、旧柳津中学校時代の平成25年度から6連覇という圧倒的強さ、女子バレーボール部は記録にある限り、初めての優勝になります。ソフトテニス部の女子団体は、平成23、24年度の連覇以来の優勝です。

旧西山中学校の流れを汲むバドミントン部の準優勝は、人数不足で団体戦に出場できない不運の年が続いており、優勝した平成25年の以来の快挙となります。

人数不足で本郷中学校と合同チームを組んだ野球部員3名も、合同チームで活躍しましたが、善戦むなしく初戦で敗退となりました。

ソフトテニス、バドミントンでは、個人戦でも素晴らしい成績を修めました。主な成績は次の通りです。

### 【ソフトテニス】

男子ダブルス優勝 武田 永遠・杉原 拓哉ペア

女子ダブルス優勝 佐藤 玲華・土橋 咲希ペア

### 【バドミントン】

男子シングルス第2位 金子 玄 第3位 渡部 大翔

女子シングルス第3位 金子 紗

1年男子シングルス第2位 菊地 雅哉 第3位 渡部 遼

男子ダブルス第2位 菊地晃太朗・鈴木 浩太ペア



# 各部キャプテンからひとこと

## 男子バレー部

目黒 碧唯

先輩方が守り続けてきた優勝を守れるか心配でしたが、課題のサーブミスやレシーブミスがあまりなかつたので優勝することができました。とてもうれしかつたです。会津大会でも優勝できるようがんばりたいです。



## 女子バレー部

増井 陽菜

決勝戦では、1セット目をとられ焦りました。2セット目は取り返し、3セット目はデュースになる接戦でした。勝つことができてよかったです。公式戦では初優勝です。とてもうれしいです。でも、課題はまだまだたくさんあるので、会津大会ではしっかり修正し、県大会に出られるようにがんばりたいです。

## バドミントン部

鈴木 浩太

先輩が引退してしまい、全体的に元気がなく、叱られることが続いていました。でも、だんだんと声も出てきて、前日にはみんなが自信を持って試合に臨むことができたと思います。よい成績で会津大会に出場することができる喜びたいと思います。会津大会でもがんばります。

## 3年生からの温かいメッセージ

新人戦を控え、1, 2年生の教室前の廊下には、3年生からの励ましのメッセージが掲げられました。このような素晴らしい成果を上げることができたのも3年生の熱い思いがあったからともいえるでしょう。会津柳津学園中学校が一つになって臨んだ新人大会でした。



## ソフトテニス部

佐藤 玲華

団体でも優勝、個人戦でも優勝という結果を残せてとてもうれしいです。団体戦は最近優勝できず、悔しい思いをしていましたが、今回優勝できたのは、先生や先輩、保護者の皆様のおかげだと思います。

個人戦では、2人でコミュニケーションを取り、協力してプレーできました。来年は、今の1年生にがんばってもらって、今年以上の成績がとれるよう一緒にがんばっていきたいと思います。

## 野球部

小池 輝

野球部は人数が足りず、本郷中学校と合同チームで出場しました。

単独チームで出場できなかったことは残念でしたが、合同チームという目標ができたのでこれからもがんばります。

